

千里メイプル ロータリークラブ

創立 1998年6月13日



例会日 毎週木曜日 18時30分
例会場 ホテル阪急エキスポパーク
会長 木下健治
幹事 渡邊了允
会報委員長 山下聰一郎

2019-2020年度 RI テーマ

ROTARY CONNECTS THE WORLD
(ロータリーは世界をつなぐ)

会長 マーク・ダニエル・マロニー

2019年7月4日発行 会報第978号

今週のプログラム

(2019年7月4日 第978回例会)

「会長・幹事 就任挨拶」

担当：木下 健治会長

渡邊 了允幹事

次週のプログラム

(2019年7月11日 第979回例会)

委員会活動方針

クラブ奉仕・職業奉仕・社会奉仕

国際奉仕・青少年 各委員会

担当：山田・水島・水本・松田各委員長 他

第977回例会（2019年6月20日）の記録

<会長の時間>

藤田芳浩会長

会員の皆様、お元気ですか！本日は、2018-2019年度の最終例会となります。そして、例会場はいつもホテル阪急エキスポパークではありません。レストラン「ル・ジャルダン」で初めての例会が、2018-2019年度の最終例会です。本日は、どのようなルートで？道順で来場されましたでしょうか？私はすこし新鮮な気持ちでこのレストランまで参りました。さて、この1年間本当に皆様にお世話になり、甘えたまでの1年間だと思います。まず、ガバナー補佐という激務を終えられた途端に、幹事を務めて頂いた水島 洋会員有難うございました。様々なわがままを安心して申し上げられたのも水島幹事のお蔭でございます。毎週の例会開催につきましては、S A A ご担当会員の皆様、クラブ奉仕では、親睦委員の皆様、会報委員の皆様、楽しい親睦例会と会報作成お世話になりました。特に、渡邊 了允会員が何から何まで添乗員の様に面倒を見て頂いた、伊勢の神宮参拝があまりにも楽しかったので、来年も旅行に行きたいなーとの思いがますます強くなりました。会員全員の皆様にご協力を頂きました。改めて2019-2020年度「クラブの現況」での振り返りで感謝を申し上げます。また、本日も移動例会ですので事務局担当の近藤 美里様には様々な準備でお世話になっています。新しい会場でサプライズゲスト（石田 夕子様）もあり、お食事も雰囲気も楽しんでいただけると思いますので、2018-2019年度 RI テーマ「BE THE INSPIRATION」（鼓舞する刺激する）を少しは実感して頂けたのではと思います。本当に1年間有難うございました。

<最終例会にあたって>

水島洋幹事

2005-2006年度水野会長の時以来13年ぶりに幹事を務めさせていただきました。当時56歳でしたから、さすがに年をとったなあと感じました。

そんなことで、藤田会長を支えなければいけない立場ですのに、ずいぶん助けていただきました。ありがとうございました。

任期中には千里メイプルRCらしさを感じることができましたし、今後ともしっかりととしたクラブの立ち位置を再認識して、クラブの一員としてその運営に努めてまいりたいと思います。

<お客様> 米山獎学生 タン, フイ ウェン エリカさん 石田夕子様（前会員）

<出席報告> 西本明文出席担当

会員数（内出席免除会員1名） 20名

本日の出席者数（内免除会員1名） 18名
(内名誉会員0名)

本日の出席率 90.00%

前々回(6月6日)の修正出席率 84.21%

<ロータリーソング> 全会員

♪それでこそロータリー♪



<幹事報告>

- 1 千里ロータリークラブから社会奉仕事業の講演に参加いただいたお礼状が届いています。
- 2 高槻ロータリークラブから、創立65周年記念式典・祝賀会のお礼状が届いています。
- 3 次週はサミットの影響で休会です。お間違いないように。

<出席表彰>

(1) ホームクラブ例会 皆出席達成者

木下吉宏会員

岸上和典会員

水島洋会員



(2) マイクアップを含む例会 皆出席達成者

相原正雄会員

藤田芳浩会員

水本徹会員



◆連続21年皆出席達成者（チャーターメンバー）

相原正雄会員 岸上和典会員

◆クラブ入会以来 連続皆出席達成者

連続16年3ヶ月 水島洋会員 不連続12年 木下吉宏会員

連続12年6ヶ月 藤田芳浩会員



<最終例会にあたって>

藤田芳浩会長

2回目の会長でした。1回目は予定をこなすので精いっぱいの緊張感あふれる1年でした。5年後に再度会長を務めましたが、5年経つと周りも環境も変わり、ついには例会場も変わるという激変の1年間でした。姉妹クラブの福島21RCからスカイプで例会に参加するなど、皆さんに支えられて我がままさせていただきました。まだまだ面白いことがたくさんできるような気がしています。楽しい楽しいことを考えながら、私も来年親睦と青少年を務めせていただきます。よろしくお願ひします。

<次年度を控えて>

木下健治次期会長

藤田会長、水島幹事 1年間お疲れさまでした。次年度の例会場をどうするか、最大の課題です。次年度はいろんなところで移動例会をして、皆様の意見を聞いて決めて行きたいと思います。次年度もよろしくご協力お願ひします。



点鐘の木鎧が引き継がれました。



<編集後記・追加情報・ チョット一言・ライブラリー・etc>

藤田年度の最後の例会は、いつものホテル阪急エキスポパークを離れ、江坂のル・ジャルダン（中華レストラン）で開催されました。来年の例会場が早く決まるといいですね。G20大阪サミットの影響で藤田年度の最終木曜日6/27は休会となり、6/20が最終例会でした。次回7/4は新年度です。会長、幹事そして会員の皆様。1年間、本当にご苦労様でした。

(文責：松田親男)